



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/agenda-des-evenements/a/colloque-environnement-et>

Colloque "Environnement et Industrie"

- contenu - Agenda des évènements -

Date de mise en ligne : mardi 15 octobre 2013

OIEau

Le 15 octobre, à la Maison de la Chimie à Paris a lieu un colloque "Environnement et Industrie" sur le thème *"Economie verte et innovation : une nécessité pour relever les défis de l'environnement et une opportunité pour l'industrie. Comment réunir les conditions du succès ?"*.

EpE, l'INERIS et la Fabrique de l'Industrie organisent ensemble cet événement, auquel participeront notamment : Delphine Batho (Ministre de l'Ecologie, du Développement Durable et de l'Energie), Pierre-André de Chalendar (Président-Directeur Général de Saint-Gobain et Président d'Entreprises pour l'Environnement), Louis Gallois (Commissaire Général à l'Investissement et Président de la Fabrique de l'Industrie), Vincent Laflèche (Directeur Général de l'INERIS) et plusieurs parlementaires, dirigeants d'entreprises et experts des entreprises et de leurs parties prenantes.

Toutes les entreprises membres d'Entreprises pour l'Environnement (EpE) ont, au cours de ces deux décennies, pris des initiatives et conduit des expériences pionnières en matière d'environnement. Ces nombreuses expériences ont fait apparaître une double évidence : une révolution industrielle fondée sur l'innovation est nécessaire pour relever les défis d'une économie et d'un développement durables dans le monde, et porteuse d'opportunités pour l'industrie. Pourtant, son émergence se heurte à de nombreuses difficultés, en particulier le risque de rejet par la population des nouvelles technologies et de l'industrie. Comment lever ces obstacles et réunir les conditions du succès ?